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La "trovata" del comitato per le scuole nell'area ex Deltafina andrà"in scena martedì 24 

Una protesta a colpi-di musica efoto
 
Annundata lapresenza del nipote di Francesco Giontella, -Marco
 

BASTIA UMBRA - Una manife
stazione per ricordare euna nuo
va carta da giocare: il coinvolgi
mento della soprintendenza. Il 
comitato per le scuole nell'area 
ex Deltafina si sta preparando a 
ripercorrere "lo scempio che ha 
portato alla distruzione della pi
scina all'aperto dell'Eden Rock" 
attraverso una festa tutta bastio
la. Due gli ingredienti principa
li: musica e foto. "La manifesta
zione si terrà martedì 24 giugno, 
in via Giontella, proprio di fron
te al tabacchificio - anticipa il 
presidente del comitato per le 
scuole nell'Fa ex Deltafina, Ser
gio Zocchetti - dalle ore 18 del 
pomeriggio alle 23 circa della se
ra, orario dopo il quale si sento
po in modo preponderante i ru
mori causati dalle perforazioni 
dei lavori per la realizzazione del 
sottopasso di San Rocco. Duran
te la manifestazione interverran
no complessi musicali bastioli e 
verrà allestita una mostra fotogra
fica aperta ai cittadini, nel senso 
che, il materiale da esporre il co
mitato lo ha già in abbondanza, 
ma, trattandosi di luoghi che tut
ti i bastioli hanno frequentato e 
fotografato, ogni contributo foto
grafico ci sarà gradito". Se il pro
gramma della giornata si annun
cia già polposo, il presidente Zoc
chetti annuncia un'ulteriore sor
presa: la presenza del nipote di 
Francesco Giontella, Marco. 
"Ho rintracciato Marco Giontel
la a Roma che, una volta presen
tatogli il progetto della manifesta
zione, si è detto felice di poter 
partecipare a un momento che 
onora il vissuto familiare" rac
conta il presidente Zocchetti. 

.All'Università libera 

Tra coro, danze 
elavori in mostra 
BASTIA UMBRA (a.g.1 - L'uni
versità libera conclude in belleua 
l'anno accademièo. 
.L'appuntamento per i saluti si tie
ne oggi pomeriggio, alle ore 17 
nella sala congressi del Centro fie
~co regionale. 
Apresentare la manifestazione sa
rà Maria Teresa Pietrobono, che 
.introdurrà il sindaco di Bastia 
Umbra, Francesco Lombardi, l'as
sessore alla cultura, Giuseppe Bel
li, e il presidente dell'Università 
Libera, Luigi Bovo. 
Quindi sarà Ia volta delle esibizio
ni del coro, del gruppo danza, del 
gruppo attività motoria, e della 
sfilata dei capi realizzati dal grup
po del corso di maglia, tutte attivi· 
tà realizzate durante l'anno acca
demico 2007/2008. 
Inoltre verrà allestito uno spazio 
dedicato all'esposizione dei lavori 
svolti. dai vari laboratori attivati 
all'interno delle attività di appro
fondimento culturale. 
La giornata si concluderà con una 
cena sociale, programmata per 
svolgersi presso un locale bastio
lo, in modo da chiudere in modo 
piacevole e conviviale II/evento. 
Chi fosse interessato a prendere 
parte a questo momento convivia
le può chiedere infonriazioni all' 
ufficio cultura del comune (teI. 
075.80182501 oalla ~greteria dell' 
università libera IteI. 075 
80043951· 

C'era una volta... l'Eden rock 

Thtta la cittadinanza è invitata a to Mezwmiglio. "Per ora non ab
partecipare alla giornata del 24 biamo avuto conferma della par
giugno, autorità e associazioni· tecipazione del comitato -ha det
comprese, come anche il comita- to il presidente Zocchetti - ma 

noi siamo pronti a riservargli 
uno spazio da autogestire, per
ché il comitato Mezwmiglio pos
sa focalizzare l'attenzione S\1 me
todologie e specificità degli argo
menti che gli stanno a cuore". 
Ma quali sono gli obiettivi,che, a 
prescindere dalla memoria, la 
manifestazione organizzata dal 
comitato per le scuole nell'area 
ex Deltafina si pone? "n comita
to ha sposato il progetto dell'ar
chitetto Elisabetta Franchi, uno 
studio storico-architettonico che 
invieremo alla soprintendenza 
chiedendo la verifica della sussi
stenza dei presupposti per porre 
sotto tutela l'area ex Deltafina. 
Questo per avvalorare l'idea per 
cuj le scuole vanno posizionate 
in un'area di valenza storiCa e 
culturale della città, come quella 
ex Giontella". 

Alberta Gattucci 

L'opposizione scende in campo per il Serafi~o 

Consiglio sulla scuola per ciechi
 
ASSISI Iv. a.1 - I consiglieri d'opposizione chiedo
no un consiglio per discutere dell'~ntuale chiusu
ra della scuola per ciechi all'interno della struttura 
dell'Istituto Serafico. 
In particolare, scrivono i consiglieri Claudio Passe
ri, Claudia Maria Travicelli, Edo Romoli, Luigi 
Marini, Gianfranco Gambucci, Franco Matarango
lo, Antonio Lunghi, Francesco Mignani, durante il 
consiglio, che dovrà essere convocato entro 20 gior
ni dalla richiesta, si chiede di discutere.della"situa
zione dell'Istituto autonomo comprensivo di scuo
la elementare e media per ciechi annessa all'istitu
to Serafico di assisi e iniziative da parte del Comu
ne di Assisi per mantenere e far progredire l'eccel
lenza di questo istituto". Potrebbe essere tra i punti 

all'odg del futuro consiglio anche l'interpeilaIml 
depositata dal capogruppo Pd Claudio Passeri vol
ta alla "realizzazione"dell'impianto di illuminazio
ne dello Stadio comunale di Santa Maria degli 
Angeli~ . 
Specificatamente, Passeri chiede all'Amministra
zione se tale realiZ1azione è in programma, ricor
dando che "tale progetto, già redatto agli inizi degli 
anni Novanta, è fondamentale per un completo 
utilizzo della struttura eper permettere alla società 
sportiva Angela di organizzare eventi e manifesta
zioni sportive utili anche per autofinanziarsi"; una 
valorizzazione per la' squadra che "nel giro di 5 
anni ha riportato il calcio assisano ai massimi livel
li regionali". 

Iniziativa di "Info)ò" rivolta a tutti i giovani 

Guerra aperta alle dipendenze 
con momenti di riflessione ed eventi 
ASSISI - E' finanziato dal fondo In particolare, verranno affronta
per la lotta alla droga "InfoJò", il te le problematiche esistenziali al
progetto pianificato per informa- la base del 'consumo e abuso', 
re e sviluppare nei giovani una individuabili nelle caratteristiche 
nuova consapevoleua contro le della società contemporanea, 
dipendenze tramite se~ e stru- sempre più votata aprogresso tec
menti differenti. nologico e rapidità. 
I:iniziativa coinvolge tutto l'ambi- I:appuntamento rientra nell'am
to territoriale 3, che comprende i bito di un progetto culturale coor· 
comuni di Assisi, Bastia, Bettona, dinato da Sandro Elisei epromos
Cannara e Valfabbrica; la presen- .so dall'Amministrazione di Assi
tazione ufficiale è. per la giornata si. 
di oggi, secondo un ricco pro- Subito dopo si parlerà di InfoJò; 
gramma declinato in diversi tipi il momento clou della giornata sa-
di àttività. rà l'inaugurazione, in piaua Gari
nprimo appunta- baldi a Santa Ma-
mento è alle lO /llwimo ria, alle ore 21, del 
presso la sala del- 1" ., progetto stesso, un 
la Conciliazione • ..... servizio di anima-
del palazzo muni- 'Incon",JO zione territoriale e 
cipale di Assisi; Olaa; alle lO promozione della 
qui avrà luogo la ~ salute promossoI 

tavola rotonda dal • ~ dai comuni; saran
titolo "Dipenden- 'In Lomune nopresentileauto
re oggi. Malattia o rità municipali 
bisogno esistenziale? Parliamo- dell1\mbito territoriale 3dell'Um
ne". - bria. Dopo la fase "ufficiale", di
I:incontro prevede la partecipa
zione del sociologo Sabino Acqua-
viva e di Massimo Clerici, presi
dente della Societàitaliana di psi
chiatria - sezione dipendenze pa
tologiche. 
Un'occasione per promuovere 
una riflessione sulla questione 
delle dipendenze patologiche, co
me droghe di tipologie diverse, 
alcool, psicofarmaci, ma anche 
gioco d'auardo e videogiochi, og-. 
gi di stringente attualità. 

Cannara L'istituto comprensivo ha presentato il lavoro di Un anno 

Festa di Primavera all'Anna Frank
 
CANNARA Iv.a.1 - Scuola e Co- ·le dimenticare la sentita parteci
mune alla "Festa di Primavera". pazione degli studenti alle Infiora
La fine dell'anno scolastico è sta- te, durante le quali hanno lavora
ta foriera di iniziative culturali e to con passione alla realizzazione 
sportive per gli alunni, piccoli e dei tappeti di fiori, dalla prepara
grandi, dell'istituto comprensivo zione dei petali al disegno dei boz
"Anna Frank" di Cannara, riunite zetti, ispirati al tema della guerra. 
nella "Festa di Primavera", mani- Altra attività di grande rilevanza 
festazione nella quale si realizzà- è quella realiz7ata sui temi del
no attività curricolarieextracurri- l'ambiente, in particòlare sulla 
colari della scuola pensate in col- raccolta differenziata. Locandine 
laborazione con l'Amministrazio- eslogan per faI capire l'importan
ne. Tra le tante attività, mostre, la della raccolta il'compito' degli 
saggi, rappresentazioni teatrali e alunni della scuola secondaria, 
compet~oni sportive, impossibi- poi concretiZ1atosi nella mostra 

Il sindaco ricorre all'ironia. I dati di fatto 

Ricci: "TI consigliere-Travicelli 
strumentalizza anche la pioggia" 

"ASSISI -"n consigliere Travicelli riesce astrumentalizzare anche la pioggia 
di questi giorni": così il sindaco Ricci risponde alle domande del. consiglie
re del Pd, che si era fatta portavoce delle preoccupazioni dei cittadini in 
merito all'ampliamento della scuola materna di Petrignano e ai disagi 
causati ~ pioggia. nn Comune - scrive il primo cittadino di Assisi, 
assieme all'assessore all'istruzione, Maria Belardoni - ha finanziato l'am
pliamento della scuola materna di Petrignano, ha approvato il progetto in 
giunta ed è in atto la gara d'appalto: tutti gli atti sono pubblici, ed abreve 
inizieranno ilavori. Quanto alle infiltrazioni di umidità, i servizi operativi e 
l'ufficio scuola del Comune sono intervenuti per risolvere i problemi e 
ripristinare, nei tempi più brevi, la normale situazione. Sin dai tempi di 
Bartolini c'è stata una grande attenzione agli edifici sco1atici con opere di 
miglioramento, vaIorizzazione e messa a norma chè hanno interessato ben 
16 strutture. Più che parlare, concludono Ricci e la Belardoni, preferiamo 
realiZ1are iprogetti, come l'ampliamento della materna di Rivotorto, dove i 
lavori sono già cominciati ea Petrignano, dove inizieranno abreve". 

"Immaginario per un mondo più rante il consiglio dei ragazzi, que
pulito~ La stessa raccolta differen- sti hanno ricevuto in dono la Co
ziata èstata al centro dell'attenzio- stituzione nel suo anniversario. 
ne cittadina, grazie alla partecipa- Sport egiochi hanno inoltre carat
zione del consiglio comunale dei terlZ1ato la festa; nella cornice del 
ragazzi. I giovani consiglieri han- parco XXV Aprile di Cannara si . 
no illustrato i vantaggi, ecologici sono svolte le premiazioni alla 
ed economici, del praticare il rici- presenza dei rappresentanti del. 
claggio e il recupero; gli stessi Coni perugino. Protezione civile 
consiglieri saranno i futuri e osservatorio sismico HA.BinaH 

'testimonial' della campagna di di Perugia hanno portato invece 
sensibilizzazione per la raccolta gli alunni "A scuola di terremoti", 
del Comune di Cannara, con l'ap- spiegando loro il rischio che ri
posizione di manifesti, già presen- guarda il territorio e esercitazioni 
tati ecommentati in riunione. Du- di evacuazione. 

Oggi si uniscono in matrimonio
 
Eva ·Picchiotti e Michele Sonno':
 

Auguroni per un felice futuro
 
dai genitori Rossana e Francesco,
 

Maria Novella e Mario
 
e dai nonni Francesco e ·Onelia
 

vertimento e musica con il cotl
certo di musica rock real.iuato in 
collaborazione con l'associazione 
Umm e Sala Musica Newsic. 
Seguirà la proiezione dei video-
clip del progetto "peer educa
tion" per l'anno in corso e un 
video box sul camper informati
vo di InfoJò. 
Le animazioni sono a cura delle 
cooperative sociali Asad eLa Goc
ciao 

Valentina Antonelli 

Alla Rocca maggiore 

Musica antica, 
saggio degli allièvi 
ASSISI· La Scuola di musica anti: 
ca promossa dal Comune di Assi
si, con la collaborazione dell'Ass0
ciazione manifestazioni storiche 
dell'Umbria, diretta da Goffredo 
Degli Esposti, uno dei fondatori 
dell'ensemble Micrologus, ha por
tato a termine un primo ciclo di 
lezioni, con saggio finale degli al
lievi della scuola, che si esibiran
no questo pomeriggio alle ore 
15.30, nella sala del Focolare del
la Rocca Maggiore. Diversi i corsi 
attivati in questa prima fase, con 
alla base gli strumenti più dispara
ti: liuto, flauto, cornamusa (lo stru
mento più ','gettonato"), bombar
da, accanto alla classe degli ottoni 
e, ancora, viella,"ma anche ritmi
ca, per i più piccoli, e canto. Di 
ogni età gli allievi dei corsi: dai 
più piccoli, di sette anni, ai,"me
no giovani", anche affermati pro
fessionisti di "meua età", a coro· 
nare il sogno di suonare, anche 
solo per diletto, gli strumenti anti
chi, mezzo e passione dei magici 
momenti del Calendimaggio. 
Non sono mancati allievi di livel
lo più alto ed evoluto! a' testimo
nianza di una scuola aperta anche 
a chi, con intenti professionali, 
vuole\perfezionarsi nel canto ene· 
gli stiwnenti antichi. La scuola, 
tra l'altro, proprio in questo cam
po, ha visto la presenza di allievi 
provenienti da Camerino, Roma 
ed Orvieto. 


